

EIN KINDERSPIEL

BEI TEAM RAUSCHER FINDEN SIE IHRE KINDERFREUNDLICHE IMMOBILIE

Familien mit zwei oder drei Kindern achten beim Immobilienkauf auf andere Dinge als Singles oder kinderlose Paare: Gute Infrastruktur, sichere und saubere Umgebung, Spielplätze, nette Nachbarn, Kindergarten und Volksschule in der Nähe.

Team Rauscher vermittelt moderne Reihenhäuser in Alt-Lieferung (Fertigstellung Herbst 2009) und Gnigl (Fertigstellung Frühsommer 2009), die diese Kriterien besonders gut erfüllen.

In Alt-Lieferung wachsen Kinder wie am Land auf. Kindergarten und Schule befinden sich im Ortskern, der Spielplatz „Grafenhügel“, neuwertige Erholungsflächen und Grünland stehen zur Verfügung. Zusätzliches Plus dieser Reihenhäuser für junge Familien ist die hohe Wohnbauförderung und 20% Betriebskostensparnis durch kontrollierte Wohnraumlüftung und Solarenergie.

Besonders kinderfreundliche Reihenhäuser mit hoher Wohnbauförderung findet man auch in Gnigl mit seiner dörflichen Struktur am Stadtrand. Auf dem nahen Heuberg lässt es sich spielen, wandern, Drachen steigen und im Winter rodeln. Zahlreiche Einkaufsmöglichkeiten, S-Bahn-Station und Altstadt-Besuche in nur fünf Minuten zählen zu den Vorteilen der attraktiven Wohnegend.

Für Landleben pur findet man bei Team Rauscher z.B. in Eugendorf in Wallersee-Nähe zwei schöne, exklusive Einfamilienhäuser in grüner, kinderfreundlicher Lage. Weitere Projekte sind in Aigen, Parsch und Rif in Planung. Lassen Sie uns Ihre Wohnwünsche wissen – wir merken Sie gerne vor.



Für die „großen Kinder“ ist eines der Highlights des Reihenhauses in Lieferung die wunderschöne Dachterrasse.



Familienfreundlichen Reihenhäuser in Gnigl: Supermarkt und Kindergarten befinden sich um die Ecke, die Schule ist nicht weit, die nahen Stadtberge locken ins Grüne.